

平成26年度

平成26年7月2日 授業参観号

# かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども  
 【重点目標】 . . . . . **進んで 取り組もう** . . . . .

平成26年度  
**第2回 授業参観**

◇ 本日は、お忙しい中、ご来校ありがとうございます。

【日程・内容】

13:50~14:35 授業参観（第5校時）. . . 各学年教室

15:00~16:00 学年懇談会 . . . . . 各学年教室

※ 学年懇談会終了後、第5学年教室にお集まりください。

16:00~16:20 P T A 全体会 . . . . . 第5学年教室



今年も  
 花いっぱい  
 に  
 なあれ!

今年も一人一鉢花を育てています。さらに、低学年は生活科の学習の一環として野菜を育てています。水をあげるときの子どもたちの優しい目がとてもステキです。



## □「家庭学習チャレンジ週間」実施

■平成26年6月9日（月）～6月15日（日）

それぞれの学年に応じて、ほぼ全員の児童が自らがたてた目標に向かって熱心に取り組むことができました。家庭において学習したり読書したりする習慣を身につけることは、学力を定着する上でも大変重要なことです。ぜひ、今後も続けていきたい取り組みの一つです。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

### 【ご家族の方のコメントの一部を紹介します】

- チャレンジ週間が終わってもがんばってほしいです。
- 苦手な問題もがんばって取り組んでいました。
- 毎日「自学」のページを見るのが楽しみです。毎日、がんばっている姿を見ることができてうれしいです。
- もっと字をていねいに書いてほしいです。早く終わらせたくて文字が雑になっていました。
- 自分から進んで学習していました。
- 自分のやったことには自信を持ってほしいです。

## □「業間運動」はじまりました！

6月中旬より、日常的な体力づくりの一環として、4校合同で2時間目終了後の業間の時間を利用して校庭を走る活動を実施しております。「6周走ったよ！」「この前より1周多く走れたよ！」などのコメントをうれしそうに話してくれます。友達と競争したり、黙々と自分のペースで走ったりと様々です。毎回、こどもたちの潜在的なエネルギーには驚かされます。

